

Anzeige

ser •

Nähe

ir

## Sanierung für das Stadion Im Allhorn

(ms) Die Wahlkreisabgeordnete Christiane Blömeke reicht am heutigen Mittwoch (8. Februar) einen GAL-Antrag in die Bürgerschaft ein. Darin fordert die GAL den Senat auf, umgehend Mittel in die Hand zu nehmen, um die dringend notwendige Sanierung des Sportplatzes Im Allhorn in Volksdorf durchzuführen. Die GAL will

dafür eine Million Euro aus dem „Sanierungsfonds Hamburg 2020“ verwenden. Dazu Christiane Blömeke: „Der Sportplatz Im Allhorn ist nicht nur ein historisch bedeutsamer Sportplatz, sondern er erfüllt auch eine wichtige Funktion im Stadtteil und kann dem Ansturm der Nutzer durch die Fußballerinnen und Fußballer des WSV und den

2.500 Schülern der umliegenden Schulen nicht mehr gerecht werden. Es ist nicht länger hinnehmbar, dass der Platz aufgrund seines Zustandes nur rund die Hälfte des Jahres bespielbar ist, zumal dort die oftmals vorhandene Lärmproblematik wegen fehlender Nachbarn keine Rolle spielt. Laut Sportsenator Neumann sollen alle Hamburger

Sportanlagen nach und nach saniert und leistungsgerecht ausgestattet werden. Der Sportplatz Im Allhorn bietet sich an, Senator Neumann nun bei seinem Wort zu nehmen. Wir erwarten, dass auf die schönen Worte des Senators und der SPD nun Taten folgen und unser Antrag in der Bürgerschaft angenommen wird.“